

PERS

Sambut Angkutan Lebaran 2024, ASDP Yakin Layanan Digitalisasi Bisa Atasi Antrean di Pelabuhan Penyeberangan Ajibata-Ambarita

Karmel - SUMUT.PERS.CO.ID

Apr 3, 2024 - 07:07



General Manager PT ASDP Indonesia Ferry (Persero) cabang Danau Toba Fauzie Akhmad

SUMUT-PT ASDP Indonesia Ferry (Persero) berkomitmen untuk meningkatkan kualitas layanan penyeberangan di Kawasan Strategis Pariwisata Nasional (KSPN) Danau Toba, salah satunya menerapkan pembelian tiket digital melalui website trip.ferizy.com di lintasan Ajibata-Ambarita

"Penerapan tiket digital melalui website trip.ferizy.com di lintasan Ajibata-

Ambarita dan sebaliknya mampu mengatasi penumpukan kendaraan di pelabuhan Ajibata dan Ambarita," ujar General Manager PT ASDP Indonesia Ferry (Persero) cabang Danau Toba Fauzie Akhmad, Selasa (02/04/2024)

Dikatakannya, sebagai bentuk komitmen untuk meningkatkan kualitas layanan penyeberangan di Kawasan Strategis Pariwisata Nasional (KSPN) Danau Toba dan mengatasi antrian panjang dilakukan satu program penerapan tiket secara online melalui website.

Menurut Fauzie Akhmad bahwa penerapan digitalisasi tiket di lintasan Ajibata menuju Ambarita dilakukan karena jurusan ini salah satu lintasan terpadat di Kawasan Strategis Pariwisata Nasional (KSPN) Danau Toba. Sehingga kita melakukan satu terobosan dengan membuat penerapan tiket digitalisasi agar memudahkan para pengguna jasa saat ingin melakukan penyeberangan.

Selain memberikan kemudahan untuk melakukan pemesanan tiket penyeberangan, digitalisasi tiket ini juga menjadi salah satu daya tarik dan menjadi pendorong bagi wisatawan untuk mengunjungi Kawasan Strategis Pariwisata Nasional (KSPN) Danau Toba.

Hal itu terbukti sejak diterapkannya penjualan tiket online di lintasan penyeberangan Ajibata-Ambarita, kunjungan wisatawan ke destinasi negeri indah kepingan surga Kabupaten Samosir meningkat tajam terlebih saat weekend dan musim libur hari raya keagamaan, kata Fauzie.

Sementara Kepala Dinas Perhubungan Kabupaten Samosir Laspayer Sipayung menyampaikan bahwa penerapan digitalisasi di sektor transportasi angkutan sungai dan danau semakin memudahkan masyarakat dan wisatawan mengunjungi Kabupaten Samosir.

Penerapan digitalisasi juga telah menjadi keharusan dan berhasil memengaruhi berbagai aspek kehidupan sehari-hari, termasuk dalam melakukan transaksi pembayaran pada layanan transportasi dan mampu mencegah antrian panjang saat di pelabuhan.

Sejak diluncurkannya tiket online di lintasan Ajibata-Ambarita, wisatawan yang menggunakan kapal motor penyeberangan dari pelabuhan Ajibata-Ambarita semakin ramai, ditambah lagi PT ASDP Indonesia Ferry (Persero) cabang Danau Toba selalu memberikan pelayanan yang prima kepada pengguna jasa.

"PT ASDP Indonesia Ferry (Persero) cabang Danau Toba selalu memberikan pelayanan yang prima kepada pengguna jasa. Sehingga para wisatawan silih berganti menaiki kapal motor penyeberangan di lintasan Ajibata-Ambarita karena mendapatkan kepuasan atas pelayanan yang diberikan kru PT ASDP Indonesia Ferry (Persero) cabang Danau Toba", kata Laspayer Sipayung.

Ditambahkannya, Penerapan digitalisasi diyakininya akan menjadi pendorong para wisatawan untuk mengunjungi Kawasan Strategis Pariwisata Nasional (KSPN) Danau Toba khususnya ke Kabupaten Samosir karena aksesnya sudah semakin maju dan makin baik," sebut Laspayer Sipayung. (Karmel)